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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 08.06.2022 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 9. Sitzung des Ausschusses für Strukturentwicklung, Digitalisierung und Europa 

am 9. Juni 2022 

 

Leerstehende Immobilien in städtischem Besitz 

 

Für die künftige Ausrichtung der Wohnungspolitik in Bochum ist ein bestmöglicher Überblick 

über den Leerstand bei Wohn- und Gewerbeimmobilien wichtig. Hierbei spielen auch 

Immobilien, die sich in städtischem Besitz befinden, eine Rolle. 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Wie hoch ist der Leerstand von Immobilien, die sich in städtischem Besitz befinden oder 

der Stadt anderweitig zur Verfügung stehen (z.B. durch Mietverträge)? Bitte für die letzten 

zehn Jahre, nach Dauer des Leerstandes sowie nach Wohn-, Büro- und 

Gewerbeimmobilien aufschlüsseln. 

 

2. Welches Konzept verfolgt die Verwaltung, um Leerstände, für die ein direkter Zugriff 

besteht, zu aktivieren?  

 

3. Wie bewertet die Verwaltung die bisherigen Bemühungen bei der Leerstandsaktivierung? 

Welche Änderungen sind geplant? 

 

Wir bitten darum, die Antwort auch dem Ausschuss für Planung und Grundstücke zur 

Kenntnis zu geben. 

 

Moritz Müller 

An den Vorsitzenden 

Herrn Burkart Jentsch 

 

im Rat der Stadt Bochum 
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